



Katharina-von-Siena-Schule

Eberhofweg 75 * 22415 Hamburg * Tel. 8787917-10 * 8787917-29
www.katharina-von-siena-schule.de



02.05.2018

Liebe Eltern,

der Mai ist gekommen und mit ihm nun viele freie Tage und viele Ereignisse. Aber zunächst ein kleiner Rückblick.

Rückblick

Ein großes Ereignis war am Wochenende: 63 Kinder unserer Schule haben am Zehntellauf mitgemacht. Bei Sonnenschein sind sie nach guter Vorbereitung durch Herrn Neuwald mit viel Freude gelaufen. Wir gratulieren allen Läuferinnen und Läufern und sind sehr stolz auf euch. Vielen Dank an Herrn Neuwald und Frau Krogmann für die Vorbereitung und Betreuung, es ist immer wieder ein großes Ereignis.

Sportlich war auch unser Wandertag, an dem die Klassen unsere Umgebung erkundet haben und sportlich beschließen wir unser Schuljahr am 05.06. mit den Bundesjugendspielen.

Am Freitag, 27.4.18 haben wir unseren alljährlichen Patronatstag der Katharina von Siena gefeiert. Mit Gottesdienst, Autorenlesung, Klassenlehrerunterricht war es ein schöner Tag. Höhepunkt war das für alle Kinder verteilte Buch über die Katharina-von-Siena, das unser Pastoralreferent Herr Fiebig, geschrieben hat. Vielen Dank dafür.

Milchverkauf

Juchuu, wir haben eine Nachfolgerin für Frau Küpper: Frau Dr. Quante wird das Amt für den Milchverkauf übernehmen und sich im Vorfeld "einarbeiten". Wir und besonders die Kinder danken Ihnen, liebe Frau Quante, sehr dafür! Und wir bedanken uns herzlich bei Frau Küpper für die langjährige Betreuung dieses Amtes!

Schulfest

Unser Schulfest am Samstag, 16.6.18 von 11:00-14:00 Uhr, rückt näher. Das Thema ist „Ein Fest der Kulturen“. Passend zur WM wollen wir uns mit unterschiedlichen Kulturen, den Gebräuchen, Sprachen, der Musik und vieles mehr widmen. Nähere Einzelheiten dazu folgen noch.

Panini

Die WM geht los und Herr Vazquez hat für die Kinder dienstags von 15:00-16:00 Uhr eine Tauschbörse für die Panini Bilder eingerichtet. Dafür hatten wir bei Panini um ein paar Bilder gebeten, erhalten haben wir massenweise Stickerbücher und Bilder.

Wenn Ihr Kind ein Stickerbuch erhalten darf, geben Sie Ihrem Kind bitte schriftlich eine Erlaubnis mit, dass wir ein Stickerbuch aushändigen dürfen. Die Erlaubnis kann beim Lehrer, bei mir oder bei Herrn Vazquez abgegeben werden.

Handys in der Schule

Den Kindern ist es bei uns gestattet, dass sie Handys mit in die Schule nehmen dürfen. Die Regeln sind, dass die Telefone in der Tasche bleiben und nur nach der Schule oder GBS für Verabredungen oder Rücksprachen mit Ihnen zu nutzen sind. Über den Elternrat wurde uns berichtet, dass vereinzelt am Nachmittag Filme / Videos untereinander gezeigt wurden und auch Kinder in einen Konkurrenzkampf bezüglich der Marken stehen.

Dieses Thema werden wir am Freitag mit allen Kindern beim Frühlingsingen besprechen. Falls sich solch ein Vorfall wiederholt und wir keine Namen haben, schränken wir Angebote am Nachmittag ein, denn wir müssen uns darauf verlassen können, dass die Regeln eingehalten werden. In Einzelfällen werden die Handys eingesammelt und verboten.

Bitte besprechen Sie dies auch mit Ihrem Kind und stärken es, sich an die Regeln zu halten

Auch weisen wir daraufhin, dass der Gebrauch von Whatsapp erst ab 13 Jahren bzw. eventuell ab Juni ab 16 Jahren ist erlaubt ist.

Schulverein

Über den Schulverein haben wir auch in diesem Jahr eine Menge angeschafft und dank Herrn Breska und Herrn Ebrahimi gebaut: Sitzbänke und Blumen, die Inneneinrichtung des Bauwagens, neue Beete für den Schulgarten, Trikots für Sportveranstaltungen, Beschneiden der Obstbäume, Farbe für die Hüpfspiele, eine Kiste für die Schachfiguren, Tonanlage in der Mensa und es geht noch weiter. Liebe Eltern, wir danken für Ihre Spenden, denn wir brauchen Sie dafür. Jeder Euro ist für Ihre Kinder und wir haben noch viele Ideen! Bitte treten Sie dem Schulverein bei!

<http://www.katharina-von-siena-schule.de/eltern/schulverein/>

http://www.katharina-von-siena-schule.de/wp-content/uploads/sites/6/2014/05/Beitrittserklaerung-Schulverein-Stand-06_2017.pdf

Erstkommunion

In diesen Wochen finden in unseren Gemeinden die Erstkommunionen statt. Herzlich gratulieren wir unseren Schülerinnen und Schülern zum Empfang der Erstkommunion und wünschen allen Familien einen wunderschönen Tag im Kreis der Familie.

Friedensgebet

Berichten möchte ich Ihnen, dass ich nun sechs Schülerinnen habe, die mich beim Beten des Friedensgebetes unterstützen. Zu zweit beten Nanke + Aurelie, Elli + Meline, Marie + Amalie durch die große Lautsprechanlage der Schule das Gebet. Vielen Dank dafür!



Wir suchen

Wir benötigen noch dringend Holzlatten, um weitere Sitzbänke für die Kinder zu bauen. Am besten wäre Holz für Terrassenböden. Renoviert gerade jemand? ☺

Ihnen und Ihrer Familie wünsche ich nun sonnige Maiferien.

Herzlich grüßt Sie

Amelie Meyer-Marcotty
Schulleitung

Termine:

- | | |
|----------------|----------------------------------|
| 31.05.2018 | - Fronleichnam |
| 05.06.2018 | - Bundesjugendspiele |
| 12.-14.06.2018 | - Projektwoche |
| 16.06.2018 | - Schulfest |
| 29.06.2018 | - Abschlussgottesdienst Klasse 4 |
| 04.07.2018 | - Abschlussgottesdienst |

